

19 de enero de 2017

Muy estimada comunidad educativa del IR Cumbres:

Los tristes y dolorosos sucesos del día de ayer 18 de enero han tocado el corazón de todos nosotros. Como comunidad nos solidarizamos con las familias afectadas y nos unimos en oración pidiendo a Dios se haga presente en la difícil situación que están atravesando.

Estos acontecimientos nos llevan a reflexionar sobre nuestro ser y qué hacer como colegio, maestros y padres de familia.

Como maestros lasallistas reiteramos nuestro compromiso de acompañar a cada uno de nuestros alumnos, estando atentos principalmente de los más necesitados. Los maestros son los principales actores en este proceso de acompañamiento respaldado por los directivos y el departamento de apoyo psicopedagógico quienes, de manera conjunta y oportuna, dan seguimiento y solución a situaciones especiales.

Sabemos qué como padres de familia, primeros formadores de nuestros alumnos, fomentan en sus hogares los valores sociales y cristianos necesarios para un desarrollo integral como personas. En el colegio nos sentimos honrados de apoyar esta educación que empieza en la casa. Los invitamos a estar muy atentos al buen uso y contenido del internet y las redes sociales, revisando de manera continua los contactos y las páginas que visitan.

La comunicación entre padres de familia y escuela es algo prioritario para que nuestros alumnos salgan adelante en los retos que se les presentan dentro y fuera de la escuela. Siéntanse con la libertad y confianza de participar cualquier duda que tengan del comportamiento de su hijo y comunicarnos cualquier situación que observen por más mínima que sea.

Como hemos acostumbrado, revisaremos lockers y mochilas aleatoria y periódicamente, para disminuir el riesgo de alguna anomalía.

Además de lo que de manera cotidiana realizamos en el colegio en el fomento de los valores, llevaremos a cabo, de manera especial la semana: "Lasallistas por la Paz", del 23 al 26 de enero. Habrá reflexiones y actividades especiales que nos motiven e impulsen a vivir y construir una sociedad de amor, justicia y paz.

Pido a Dios por cada uno de ustedes para que el Señor les dé las gracias necesarias para que sean los padres y madres que sus hijos necesitan. Cuentan con mi admiración, aprecio y oración.

Hno. Jorge Guzmán Ramos
Director General